

Dezember 2016

Liebe Sportfreunde und Kegler,
liebe Sportfreundinnen und Keglerinnen!
Verehrte Förderer unseres Kegelsports!

Alt und Jung und den Familien wünsche ich eine schöne und gesegnete Weihnachtszeit.

Für die letzten Tage des Jahres habe ich drei Wünsche für Sie:

**„Nimm dir Zeit um nachzudenken,
es ist die Quelle der Kraft.**

**Nimm dir Zeit um zu träumen,
es ist der Weg zu den Herzen.**

**Nimm dir Zeit um zu genießen,
es ist die Belohnung deines Tuns.“**

In diesem Sinne wünsche ich allen besinnliche und frohe Weihnachtstage, sowie ein gutes und gesundes Jahr 2017.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die sich für unseren Sport eingesetzt haben und vielen Menschen damit Freude und Entspannung, aber auch Enttäuschung und Jubel beschert haben.

Alles Gute und Gut Holz!



Jürgen Franke
Präsident